
SINOPSE DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2024
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

29/07/2024 Início: 16h05 Término: 17h44

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/XK2smVaY4N4

Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e quatro, na presença
híbrida dos senhores membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana
Elisa Ferreira Schmidt, Wagner Cabral Mehl, Eliane Pellegrini, Dhebora P. Pacheco,
Roberta Nara S. Souza, Eduardo A. Hubler, Fábio Manoel da Silva, Luigi Lunelli Dal Bello e
José Carlos Caetano, sendo que justificaram ausência, Bárbara Frassini Lopes e Lucas
Varello. O Presidente iniciou a reunião dando as boas vindas após o recesso de férias e
deixou a palavra aberta aos informes. A Chefe DEPE informou que na próxima semana
estará realizando uma reunião também extraordinária com o Colegiado de Ensino para
tratar do CAC 2024/2 e 2025. Sem mais informes o presidente passou ao primeiro assunta
de pauta que é a apreciação dos ad referenduns 10, 11, 12, 13, e 14/2024 realizados entre
a última reunião deste colegiado e o encerramento da greve dos servidores. Tendo sidos
aprovados por todos os membros, o Presidente passou ao segundo item da pauta do dia,
qual seja, discussão sobre a Realização de Assembléia Geral de caráter consultivo sobre
os ajustes no CAC 2024 e proposta do CAC 2025, e, que após ouvir as propostas dos
representantes, ficou assim encaminhado:

A Direção Geral do Câmpus enviará uma consulta à comunidade sobre reorganização dos
calendários do campus pós-greve através de alguns momentos diferentes:

a) Disponibilização da Resolução do Conselho Superior (Res CONSUP) no FORUM
BBC do IFSC para conhecimento, bem como a disponibilização de planilha para simulação
de ajustes de calendário; (FORUM-BBC IFSC) OBS: O acesso ao forum deve ser feito
através do login e senha utilizados no IFSC (@ifsc.edu.br ou @aluno.ifsc.edu.br).

b) Momento de esclarecimento de dúvidas sobre a Res CONSUP (YouTube IFSC-ITJ,
dia 01/Ago entre 17h00-18h00)

c) Discussão no colegiado de ensino 06/Ago às 14h00 com todas as sugestões e
opiniões coletadas no FORUM;

d) Discussão no colegiado de campus para deliberar sobre os ajustes

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada.

https://youtu.be/XK2smVaY4N4
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https://m.youtube.com/@IFSCItajai

